

« TOP : Table Ouverte Paroissiale »

Comme l'an dernier, nous sommes appelés, dans la cadre de Diaconia, à vivre le service de la fraternité dans toutes les paroisses au cours d'une « TOP » le dimanche 1er décembre 2013.

« Une « TOP » est un lieu de partage, de rencontre, d'échange. Elle offre un temps de convivialité entre personnes de tous horizons et de tous âges. »

Ce n'est pas l'affaire de quelques-uns, mais de toute la communauté. C'est un repas fraternel, qui tisse du lien social, préparé et animé par toute une équipe.

Le 13 septembre, nous avons commencé à construire notre projet pour cette année. Nous avons listé les points à prévoir pour les préparatifs. (Un déjeuner ou un goûter ? Qui convier ? ...)

Nous avons besoin de participation avant et pendant la journée du 1er décembre. Faites-nous part de vos disponibilités et de vos talents : cuisine, décoration, animation ...

Pour avancer dans la préparation, vous êtes invités à une rencontre **le samedi 12 octobre à 10h au Moutier**. Nous comptons sur vous !

Martine Gilles

Agenda paroissial

Lundi 30 sept. : 20h30 réunion **Tiers Monde Solidarité** au Moutier.

Judi 3 oct. : 17h **Pôle Vie Matérielle**, à la chapelle du Moutier

Samedi 5 oct. : 9h30 réunion de la **Conférence Saint-Vincent-de-Paul** au Moutier.

15h **Pôle Solidarité**, à la chapelle du Moutier

Dimanche 6 oct. : 10h45 **Eveil à la foi** à la chapelle Sainte-Louise au 55 rue de Chalais

Vendredi 11 oct. : 20h30 **Pôle Proposer la foi**, à la chapelle du Moutier

Dimanche 13 oct. :

9h30 **Grand Groupe KT Primaire** à la chapelle du Moutier,
11h **Messe en famille** à l'église Saint-Léonard + repas tiré du sac à la chapelle du Moutier

« Ordination de Szczepan »

Le samedi 14 septembre, Szczepan Frankowski a célébré la messe à Saint-Léonard dans la joie avec le soutien des jeunes de la paroisse qu'il avait accompagnés à l'aumônerie des collè-



Szczepan Frankowski est un jeune spiritain polonais, mais qui fait partie de la province de France, le 15 juin dernier en Pologne

ges pendant ses années de formation à Chevilly-Larue. Une soirée festive a été organisée à cette occasion.

Après avoir été 9 ans frère de Taizé, dont 6 ans au Sénégal dans un quartier pauvre de Dakar, Szczepan a demandé à rejoindre les spiritains. Ayant choisi d'être rattaché à la province de France, il a fait ses vœux perpétuels à la chapelle des spiritains, rue Lhommond à Paris, le 7 septembre 2012. Après une année de stage diaconal dans la communauté spiritaine de Blotzheim en Alsace, il a été ordonné prêtre dans sa Pologne natale. La célébration d'ordination a eu lieu à Wroclaw le 15 juin 2013, dans la ville où Szczepan a fait ses études. Il s'est beaucoup engagé dans l'aumônerie des étudiants, qui a été une étape fondatrice dans son parcours vers la vie religieuse et missionnaire. C'est donc dans la chapelle de l'aumônerie que l'évêque auxiliaire de Wroclaw lui a imposé les mains. Plusieurs amis sénégalais ont pu être présents, sans compter la famille, les amis de longue date, et une petite délégation venue d'Alsace, de Paris, de Lille. Cérémonie plutôt intime dans cette chapelle aux proportions modestes, mais tellement belle et priante ! Le 14 juillet dernier, il a célébré à Paris une messe d'action de grâce animée par les jeunes musiciens et chanteurs de l'Haÿ-les-Roses.

Un grand merci à Szczepan pour son investissement auprès des jeunes de l'Haÿ-Chevilly pendant plusieurs années, et nous lui souhaitons, dans sa nouvelle aventure, une bonne installation à Kedougou au Sénégal.

Noëlle Lesauvage



Sœurs Oblates de l'Assomption

Le 3 août dernier, deux jeunes femmes se sont engagées dans la vie religieuse, chez les Oblates de l'Assomption, en notre église de Saint-Léonard. Elles ont toutes deux été envoyées en mission dans leur pays, le Vietnam. Huê reprendra son métier d'infirmière et Ly travaillera comme aide maternelle dans une école qui accueille des enfants français, à Saïgon.

Après deux années vécues à l'Haÿ-les-Roses, le temps de leur noviciat, elles ont souhaité vous adresser ces quelques mots avant de partir :

« Nous venons de prononcer nos premiers vœux et sommes maintenant envoyées au Vietnam. Nous voudrions vous remercier pour votre accueil, votre soutien, votre prière, votre accompagnement pendant les deux années que nous avons vécues ici.

Nous remercions tout particulièrement les prêtres et toutes les personnes qui nous ont beaucoup aidées, tout particulièrement pour la belle célébration de notre profession religieuse.

*Nous continuons à vous porter dans la prière et à compter sur la vôtre.
Bonne continuation à tous*

En vidéo, elles témoignent :

<http://soeursoblatesassomption.wordpress.com/about/page/2/>

Intentions de Messe

Sa 28	18h à St Léonard : Pas d'intention
Di 29	11h à St Léonard : Jacques Louis, Morgane Voisin, Eliane Blat, Manuel Pereira Domingues
Ma 1	18h à Ste Louise : Alain Berton, Germaine Barrata
Je 3	9h au Moutier : Daniel Follet
Sa 5	18h à St Léonard : Françoise Ferlin, Jean Boyer
Di 6	11h à St Léonard : Lucienne Durouchoux, Alain Berton, Françoise Ferlin
Ma 8	18h à Ste Louise : Jacques Louis
Je 10	9h au Moutier : Pas d'intention

N'oublions pas : en diocèse

► **Le Mouvement spirituel des veuves**
vous informe que sa messe de rentrée avec Mgr Santier, ouverte à tous, aura lieu **Samedi 5 octobre à 16h**, paroisse Saint Louis – 1 place de l'église – Choisy-le-Roi.
A cette occasion, le MSV fêtera les 50 ans de sacerdoce de ses aumôniers, les chanoines Pierre Blouin et Bernard Bieri.

Contact : Geneviève Cassou-Mounat 01 43 68 08 76
g.cassou-mounat@sfr.fr

en secteur

► **La Fraternité Val-de-Bièvre**
vous invite au **Cercle de Silence** pour manifester notre soutien aux migrants
Samedi 5 octobre 2013 de 11h à 11h30
rue Guichard à Cachan
(rue piétonne du centre ville, près de Simply Market).

Venez participer quelques minutes ou la demi-heure.

Contact : Mary Gorgette,
harvan.gorgette@neuf.fr

en paroisse

► **L'association œcuménique de la région de Bourg-la Reine** vous annonce une conférence :
« Mennonites d'hier et d'aujourd'hui, une famille protestante peu connue »
par Neal Blough, professeur à la Faculté de théologie de Vaux-sur-Seine
le mardi 8 octobre 2013 à 20h30, salle Charles Péguy, 8 Bd Carnot à Bourg-la-Reine.

Entrée libre; participation aux frais.
Contact : fanette@mfbiola.com

Nos joies

Deviendra enfant de Dieu par le baptême :
Léa Adane (13/10)

Nos Peines

Thierry Gohin, époux de Françoise, est décédé dans la nuit de samedi à dimanche dernier. La paroisse et tous ceux qui l'ont connu s'associent à la peine de Françoise et de sa famille et les assurent de leur soutien et de leurs prières.

Nous avons accompagné à la maison du Père :
Pascal Alibay (20/09)

Paroles de vie :

« C'est l'esprit qui vivifie, la chair ne sert de rien. Les paroles que je vous ai dites son esprit et elles sont vie. »
(Jn 6,63)